

Juan Diego Cota

Valentin Elizalde

Para cantar estos versos
voy a quitarme el sombrero
para contarles un poco
de un amigo muy sincero
es un hombre decidido
eso no puedo negar
por que desde muy pequeño
el se enseñó a trabajar
de Sinaloa salió dispuesto a buscar la vida de la ciudad de los
mochis
esa es su tierra querida
ahora vive en Obregón
se dedica a su trabajo
el campo del perdón
lo vio subir paso a paso

Diego dice fui guatero
y eso no me da vergüenza
por que yo gracias al cielo
ya tengo mi recompensa
muchos le tienen envidia
por que ayuda a mucha gente
pero la vida hay pobreza
le enseñó a mirar de frete
su nombre es Juan Diego Cota
y va seguir adelante
por la Tabasco Guerrero
hai tiene su restaurante
ya con esta me despido
boí con mi amigo Romero
si un día se les ofrece
en Obregón los espero

(Gracias Iván por esta letra)